

Para Publicación Inmediata

12 de abril de 2024

Contacto: lamayornews@lacity.org

La alcaldesa Bass se dirige al campamento del Centro Recreativo Gilbert Lindsay en South Central, Traslada a angelinos sin hogar de la calle a viviendas

LOS ÁNGELES – La alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, anunció una operación de [Inside Safe](#) en South Central. La operación abordó un campamento de mucho tiempo en el Centro Recreativo Gilbert Lindsay, junto al Centro para Personas Mayores Theresa Lindsay. Durante esta operación, los angelinos sin hogar fueron albergados y recibieron servicios de apoyo de la Autoridad de Servicios para Personas sin Hogar de Los Ángeles (LAHSA), el Departamento de Salud Mental del Condado de Los Ángeles (DMH) y el USC Street Medicine. Haga clic [aquí](#) para ver fotos de la operación.

"Esta operación Inside Safe en el Centro Recreativo Gilbert Lindsay en South Central continúa nuestro trabajo para abordar la crisis de personas sin hogar, salvar vidas y conectar a los participantes con vivienda y servicios de apoyo", dijo la **alcaldesa Karen Bass**. "Este esfuerzo trajo a los angelinos sin hogar al interior y restauró este espacio comunitario para que los niños participen en programas extracurriculares y actividades recreativas. Necesitamos asegurarnos de que la próxima generación de angelinos tenga acceso a programas de alta calidad que los ayuden a prepararse para un futuro exitoso".

"A medida que el clima comienza a calentarse y nuestros parques se convierten en centros de actividad, es esencial que todos tengan acceso a estos espacios compartidos", dijo el **concejal Curren Price**. "Nuestros parques sirven como un refugio para el ocio y el juego para familias, niños y personas mayores. A menudo, también brindan refugio a nuestros vecinos sin hogar que buscan un lugar para descansar. La operación Inside Safe en el Centro Recreativo Gilbert Lindsay es un paso adelante para abordar las necesidades de toda nuestra comunidad con empatía y acción, al tiempo que revitaliza el parque para el disfrute de todos".

En 2023, los campamentos de tiendas de campaña se redujeron en todos los distritos del concejo y miles de angelinos más fueron albergados ese año que en 2022 gracias a la acción conjunta con el Concejo Municipal, el Condado y LAHSA. La alcaldesa ha trabajado para mejorar los servicios provistos para los angelinos sin hogar que llegan a sus hogares y también ha expresado la necesidad de hacer que los programas para personas sin hogar sean más rentables a medida que continúa con este urgente trabajo

###

